



Visite d'une centrale nucléaire par les 3ème B et D

publié le 27/05/2013

Descriptif :

Les élèves de 3ème B et 3ème D, ont visité le mardi 2 avril 2013 la centrale nucléaire du Blayais à SAINT CIERS SUR GIRONDE.

Les énergies, et en particulier l'énergie nucléaire, sont un sujet de société abordé sous différents aspects, dans plusieurs disciplines, en géographie, en physique, en SVT et en technologie.

Lors de cette sortie d'une journée sur le site de la centrale du Blayais, les élèves ont été "au cœur" de ce sujet complexe.

Les articles présentés en témoignent.

Portfolio



Documents joints

-  [article_centrale_Blaye_gregoire_matthieu](#) (PDF de 250.9 ko)
-  [Article_Romain_Blanchette](#) (PDF de 55.7 ko)
-  [centrale_de_blaye_Raphael_Hippeau](#) (PDF de 118.7 ko)
-  [Dherbilly_Valentin_centrale_nucle_aire_de_Blayais](#) (PDF de 28.8 ko)
-  [Naud_Maureen_Taunay_Dorine](#) (PDF de 55.3 ko)
-  [SPADARI_AUDEBRAND_3TSBD_3TSAB](#) (PDF de 177.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.